

Les parcours de golf au Mexique sont nombreux et variés. Le joueur de golf aura tendance à privilégier les golfs à proximité des plus belles plages du continent américain, comme celles de la péninsule du Yucatan avec Cancun et Playa Del Carmen notamment. Un séjour golf au Mexique permet aussi au joueur de golf de découvrir l'histoire et la culture millénaire du Mexique, à commencer par celle des Mayas. De fabuleux sites de cette civilisation ancienne peuvent encore aujourd'hui être visités. La Riviera Maya est ainsi devenue une destination golf des plus fréquentées du Mexique pour sa richesse historique et des fabuleuses plages.